

## Jahresbericht des 1. Schützenmeisters

Ihr habt meinen ersten Schützenmeisterbericht  der in der Hand. Aufgrund der Corona Restriktionen in dieser (und der  letzten) Saison bin ich froh, dass uns die Möglichkeit eröffnet wurde, unser Jahresprogramm, ja sogar kantonale und Eid-genössische Anlässe hundertprozentig zu absolvieren und über die Bühne zu bringen. Auch wenn gewisse Wettkämpfe zusätzliche Anstrengungen erforderten und Richtlinien einzuhalten galten, so stand das Schiesswesen bei allen Schützen immer im Vordergrund. Nach jedem Schiessen stellte man schnell einen Aufwärtstrend der Resultate fest. «Freude herrschte» nach jeder Übung und jedem Wettkampf.

### AVTG Übungen, Schlusschiessen, Jahreswertung

Die ersten drei Übungen fanden im Fernwettkampf in den Heimständen der Sektionen statt. Die Beteiligungen erhöhten sich jedes Mal aber auch die Resultate:

19.04.2021	17 Teilnehmer	Durchschnittsresultat: 178.35 Punkte
17.05.2021	21 Teilnehmer	Durchschnittsresultat: 173.76 Punkte
21.06.2021	20 Teilnehmer	Durchschnittsresultat: 179.35 Punkte

Aufgrund der Lockerungsmassnahmen des Bundesrates wurde die 4. Übung zentralisiert in Buhwil geschossen:

19.08.2021	11 Teilnehmer	Durchschnittsresultat: 179.90 Punkte
------------	---------------	--------------------------------------

Das Schlusschiessen fand ebenfalls zentral in Berg statt. Ein neuer Thurgauer Meister namens Marcel Vetter, Berg wurde erkoren. Er erreichte 189 Punkte und gewinnt diesen Wettbewerb. Herzliche Gratulation.

13.09.2021	14 Teilnehmer	Durchschnittsresultat: 182.07 Punkte
------------	---------------	--------------------------------------

Total 16 Schützen erfüllten die Bedingungen, um in der Jahreswertung klassiert zu werden. Zwischen dem Höchstresultat von 575 Punkten und der niedrigsten erreichten Punktzahl ergibt dies doch ein Durchschnitt von 537.31 Punkten. Herzliche Gratulation an alle, welche die Übungen des Jahresprogramm regelmässig geschossen haben.

### Veteranenschiessen EASVV (Jubiläum)

Die Tatsache, dass dieser Anlass im Fernwettkampf geschossen wurde, sowie die Aussicht einen finanziellen Preis zu realisieren, motivierte 21 Teilnehmer der AVTG diesen Wettbewerb zu bestreiten. Es wurden auch sehr gute Resultate, Rangierungen und Preise erzielt. Hervorzuheben sind Hermann Mohn, Berg, mit 100 Punkten im Jubiläumstich. Auch Peter Walker Bürglen erreichte im Verbändestich die Höchstpunktzahl von 60 Punkten. Auf der Kombinationsrangliste finden wir Peter Walker, Bürglen, auf dem 19. Rang mit 268 Punkten. Streule Franz erreichte den 27. Rang mit 266 Punkten. Auch Albert Grob auf dem 31. Rang mit 266 Punkten war sehr erfolgreich. Total haben schweizweit 270 Veteranenschützen an diesem Anlass aktiv teilgenommen.

## **Qualifikation und Final Veteranenmeisterschaft**

Von der AVTG haben sich 14 Schützen an die Qualifikation für den Final der Veteranenmeisterschaft herangewagt. Grundsätzlich mit optimistischen Resultaten für eine Finalteilnahme. Schlussendlich haben sich bei den EV Peter Walker, Bürglen, Hermann Mohn, Berg, bei den Veteranen Roland Ravelli, Bürglen und Marcel Tobler, Berg, bei den Senioren Trapani Salvo, Frauenfeld sowie Werner Schönholzer, Bürglen qualifiziert.

Am Final in Gotzenwil vom 07. August platzierte sich Peter Walker bei den EV auf dem 13. Rang mit 276 Punkten. Den Sieg hatte er nach der 2. Passe bereits im «Sack». Ein Nuller in der 3. Passe warf ihn jedoch um Ränge zurück. Schade!! Trotzdem Herzliche Gratulation.

Bei den Veteranen erzielte Roland Ravelli den sehr guten 5. Rang mit 278 Punkten. Marcel Tobler, Berg, erreichte mit 269 Punkten den 17. Rang. Salvo Trapani bei den Senioren erreichte beim Seniorenfinal mit 280 Punkten den sehr guten 8. Rang. Werner Schönholzer erzielte 274 Punkte und landete auf Platz 10.

An dieser Stelle nochmals herzliche Gratulation an alle Finalteilnehmer.

## **Heimprogramm EASVV**

17 Veteranen der AVTG haben das 10 Schuss-Heimprogramm geschossen und folgende Resultate erzielt:

EV: Hermann Mohn, Berg 95 Pt., Peter Walker, Bürglen 94 Pt., Grob Albert, Frauenfeld, 92 Pt., Peter Hugentobler, Berg, 92 Pt., Beni Gremper, Bürglen, 90 Pt., Fitzi Karl, Frauenfeld, 88 Pt., André Höhener, Bürglen, 83 Pt.

V: Marcel Baumann, Bürglen, 95 Pt., Roland Ravelli, Bürglen, 93 Pt., Marcel Massolin, Bürglen, 92 Pt., Franz Streule, Frauenfeld, 91 Pt., Marcel Tobler, Berg, 90 Pt., Martin Schallenberg, 80 Pt.

Herzliche Gratulation an alle.

## **Veteranentreffen AVTG - OASV - exRASV**

Mit Spannung erwartete ich den letzten Anlass dieser Saison. 16 Schützen aus unserer Vereinigung konnte ich an diesen Wettbewerb am 18. September in Rheineck anmelden. Die Beteiligung mit Total 45 Schützen war eher an der unteren Grenze. Die Teilnahme der früheren Jahre betrug jeweils 55 bis 65 Aktive. Der Erfolg der Thurgauer Veteranen blieb nicht aus. Wir gewannen den Verbändewettkampf mit 93.932 Punkten vor den Ostschweizern, welche mit 93.694 Punkten den 2. Rang belegten. 3. wurde der ex RASV mit 73.500 Punkten.

Auch der Gruppenwettkampf ging an die Thurgauer Veteranen. AVTG 1 siegte mit 279 Punkten. Dieses Ergebnis erreichten Roland Ravelli und Peter Walker mit 58 Punkten, Hermann Mohn mit 56 Punkten, Marcel Tobler mit 54 Punkten und Salvo Trapani mit 53 Punkten. AVTG 2 mit 264 und AVTG 3 mit 267 Punkten platzierten sich auf Rang 8 und 9.

In der Kombination frei rangierte sich Roland Ravelli mit 212 Punkten auf dem 1. Platz. Erich Feller rangierte sich auf dem 4. Rang mit 203 Punkten. Marcel Tobler erreichte den 6. Platz mit 202 Punkten.

In der Kombination aufgelegt rangiert sich Peter Walker auf Rang 6. Hermann Mohn mit 200 Punkten erreicht den 8. Rang.

### **Ausblick und Danke**

Die Saison 2022 verspricht ein arbeitsintensives und schiesstechnisch hochstehendes Jahr zu werden. Das EASF (Eidgenössisches Armbrustschützenfest) in unserem Kanton, genau in Neuwilen, steht vor der Tür. Wir möchten für diesen Anlass den Heimvorteil nutzen und gut gerüstet in Angriff nehmen. Dazu beabsichtige ich unsere Übungen so zu terminieren, dass wir mindestens drei davon vor dem Grossanlass absolviert haben. Die 30 Schuss Qualifikation der Veteranen-Meisterschaft EASVV soll bis zum EASF ebenfalls geschossen sein. So kann ich die «Veteranen-Elite» für den Verbändefinal am EASF zusammenstellen und frühzeitig aufbieten. Ich wünsche mir, dass in der nächsten Saison die Übungen der AVTG gut, möglichst vollständig besucht werden. Nach der langen «Schiess Durst Strecke» bin ich sicher, dass die Motivation für das Armbrustschiessen bei jedem Mitglied der AVTG sich erhöhen wird. Ich freue mich darauf und nehme das EASF als «Motivationspritze».

Zum Schluss meines Berichtes möchte ich mich bedanken:

**Danke** an den 2. Schützenmeister Sepp Schmid. Er war mir stets eine Hilfe, wenn es ums Auswerten, Erfassen der Resultate, Scheiben vorbereiten usw.

**Danke** an alle Obmänner in den Vereinen. Das aussergewöhnliche Jahr war für sie mit zusätzlichen Aufgaben bestückt. Scheiben vorbereiten, auswerten, einsenden an den SM, waren die Arbeiten welche, bedingt durch Fernwettkämpfe, die Obmänner zu erledigen hatten. Pflichtbewusst, genau und termingerecht wurden diese erledigt.

**Danke** an alle Schützen, welche regelmässig die Übungen besucht haben. Ich akzeptiere und begreife aber auch alle Schützen, welche in dieser aussergewöhnlichen Saison ihre Aktivität im Schiesswesen reduziert oder gar nicht angetreten haben. Ich bin aber zuversichtlich, dass in der nächsten Saison das Interesse und die Motivation am Schiessen bei allen Schützen steigen wird.

**Danke** allen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Auch wenn in diesem Jahr keine Zusammenkünfte stattgefunden haben, so wurden die notwendigen Geschäfte auf elektronischem Weg (E-Mail WhatsApp usw.) erledigt.

Ich wünsche Euch und Euren Angehörigen Gute Gesundheit und Zufriedenheit. «Guet Schuss» und viel Erfolg in der folgenden Saison 2022 wünscht Euch

Euer Schützenmeister

*Marcello Massolin*